



**Rückmeldung – 26. Juni 2025**

Katrin V. (40)

**(1) Wer bist du? Bitte beschreibe dich ein wenig.**

Katrin, 40 Jahre, verheiratet, 2 Kinder (6 und 3,5 Jahre), ich bin ein sehr offener und neugieriger Mensch und finde es immer spannend, wenn ich neue Erfahrungen sammeln kann. Bis vor zwei Jahren hätte ich mich als überhaupt nicht spirituell eingestuft. Inzwischen habe ich für mich erkannt, dass es hier kein richtig oder falsch gibt. Sondern das alles da sein darf, was mir hilft und was mich voranbringt.

**(2) Was war dein Problem? Was schmerzte dich? Wo drückte der Schuh?  
Was wolltest du lösen bzw. auf einen Weg der Lösung bringen?**

Ich war einfach neugierig, wie spirituelle Arbeit funktioniert und ob und wie sie mir weiterhelfen kann. Ich hatte keinen großen Schmerz, eher Zweifel bzw. Unsicherheiten, ob ich eine gute Verbindung zu meiner Intuition habe, da ich früher viel in meiner männlichen Energie unterwegs war.

**(3) Welche (auch versteckten) Träume und Wünsche hast (oder hattest) du?**

Ein Traum von mir ist die finanzielle Freiheit, auch dass ich meine Berufung für mich finde und eine bessere Verbindung zu meiner Intuition.

**(4) Was hält (oder hielt) dich nachts wach?**

Eher wenig, ich bin hier, weil ich herausfinden möchte, was noch möglich ist. Eine Frage, die ich mir oft stelle: Was ist, wenn es leichter und einfacher geht? Wie würde es dann gehen?

**(5) Welche Zweifel gegenüber spirituellen Methoden hast (oder hattest) du vielleicht?**

Ein Gedanke am Anfang war, ob ich überhaupt spirituell genug bin, da ich nach meiner Meinung wenig Erfahrung in diesem Bereich habe. Aber ich habe Marco viel gefragt und er ist immer auf meine Fragen eingegangen.

**(6) Was hattest du bisher schon versucht?**

Meditation, Manifestation, Visualisierung

**(7) Warum bist du zu Marco gekommen?**

Ich habe Marco bei einer gemeinsamen Ausbildung kennengelernt und war sofort fasziniert von diesem Thema. Auch weil ich schon immer mal so etwas machen wollte und mir bis dahin aber immer die Frage gestellt habe: Bin ich überhaupt spirituell genug? Außerdem wollte ich eine bessere Verbindung zu meiner Intuition. Ich finde Marco sehr sympathisch. Als er mir erzählte, dass er das anbietet, wollte ich zu ihm.



**(8) Welche Hoffnung hast du (oder hattest du)?**

Einfach mehr über mich zu erfahren und mich besser kennenzulernen, und das ist auf jeden Fall eingetreten. Ich habe durch Marco gesehen, dass all das, was ich fühle und wahrnehme auch gelebt werden darf. Ich habe durch ihn mehr Vertrauen in mich, Gefühle und Wahrnehmungen erfahren.

**(9) Was haben die einzelnen Sitzungen für sich betrachtet bewirkt:**

**a. Intentionsgespräch**

Klärung und Fokussierung der Themen, die gerade für mich relevant sind und auch die Unterstützung in der Frage: Was ist gerade dran? Ich hatte einige Themen mitgebracht und Marco hat mir geholfen, mich zu priorisieren. Das hat auch später sehr geholfen. Auch gab es bei jeder Sitzung die Gelegenheit, Dinge, die in der Zwischenzeit aufgetaucht sind, miteinander zu betrachten.

**b. Quantenheilung (ohne Online-Kontakt)**

Es war einfach spannend, was sich alles so gezeigt hat. Auch hier war eines meiner größeren Themen die Intuition und die Verbindung zwischen Kopf und Herz. Ich hatte auch die Möglichkeit während der Sitzung, mich kurz zurückzuziehen und in Verbindung zu gehen. Ansonsten ging es mir damit gut und ich finde es nach wie vor spannend, dass auch ohne aktive Mitgestaltung etwas passiert.

**c. Quantenheilung online**

Diese Sitzung empfand ich als sehr intensiv und auch schön, da wirklich auch viele Themen aufgegriffen wurden, die ich zwar gefühlt, aber im Vorfeld nicht richtig benennen konnte. Marco hat wirklich das, was in mir vorgeht, in Worte fassen können. Das wiederum gab und gibt mir immer noch das Gefühl, dass ich auf dem richtigen Weg bin, immer besser mit meiner Intuition in Verbindung komme und auch auf sie hören darf. Marco hat mir auch neue Blickwinkel aufgezeigt, die ich einnehmen darf und dir mir helfen, besser klarzukommen.

**c. Past Life Reading / Soul Plan Reading**

Das war die letzte Sitzung und hier hatte ich schon das Gefühl, dass sich sehr viel für mich gelöst hat. Ich bin entspannter, gelassener und geduldiger und gewinne immer mehr an Klarheit, wie ich was möchte. Die letzte Sitzung hat mir einfach gezeigt, dass ich mehr genießen darf und dass ich weniger Dinge hinnehmen muss. Ich darf mich früher aus Situationen befreien, die mir nicht guttun.

**(10) Was hat die Sitzungsreihe bei dir bewirkt?**

Sehr viel. Ich habe wieder ein stärkeres Vertrauen in mich und das Universum. Ich habe mehr Klarheit über meinen Weg und weiß jetzt auch, dass ich meinen Gefühlen vertrauen kann und darf. Ich kann besser für meine Bedürfnisse eintreten. **Durch die Sitzungsreihe habe ich einen regelrechten Selbstbewusstseins-Booster erfahren.** Ich kann mehr für mich eintreten. Ich fühle mich leichter, freier und weiß genau, dass sich der für mich richtige Weg zeigen wird und dass ich ihn dann auch erkenne. Beispiel: Ich war unglücklich und unzufrieden mit meiner Jobsituation. Nach unserem Gespräch am Sonntag war mir klar, dass ich das nicht länger ertragen muss und habe gestern das Arbeitsverhältnis beendet. Eine Situation, in der ich früher wirklich länger gefangen gewesen wäre. Jetzt fühlt es sich richtig gut an, weil ich durch Marco einfach



auch weiß, dass ich die nächste Zeit auch einfach ausprobieren darf und dass es der Weg zu meiner Seelenaufgabe ist. Dieses Wissen und diese Erkenntnis empfinde ich als sehr befreiend.

Eine Frage, die ich mir momentan stelle, lautet: Wie geht's leichter?

Marco hat mich hier sehr inspiriert und mir Möglichkeiten aufgezeigt, diesen Weg auch zu gehen.

**Spannend ist auch, dass einige Themen aus dem Intentionsgespräch gar nicht mehr relevant sind, sich haben sich einfach so mit aufgelöst und haben keine Bedeutung mehr.**